

IA School

Groupe GEMA

www.intelligence-artificielle-school.com



Le Groupe GEMA (Grandes Ecoles des Métiers d'Avenir) est un établissement d'enseignement supérieur privé basé à Boulogne-Billancourt. Leurs formations sont proposées en ligne et en présentiel en formation continue ou en alternance.

Ce groupe est composé de deux écoles l'IA School, spécialisée en Big data et Management de l'Intelligence Artificielle et l'ESI School une école de commerce spécialisée dans le management du développement durable.

L'objectif du Groupe GEMA est de former les étudiants aux nouveaux enjeux de demain, développer leur employabilité, et faire reconnaître leurs compétences au travers des titres certifiés délivrés par l'IA School et l'ESI Business School.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

Les Bachelors

- Bachelor – Artificial Intelligence & Business
- Bachelor – Green, Social & Digital Business

Les Mastères

- Mastère – Artificial Intelligence & Management
- Mastère – Green, Social & Digital Management



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

French / TOEIC / TOEFL / IELTS / Certificat de langue des Chambres de commerce Franco-Britannique



PROGRAMME DE RECHERCHE

- Echanges Pédagogiques



VIE ASSOCIATIVE

- BDE (Bureau des étudiants), BDS (Bureau des Sports), BDD (Bureau du développement Durable)
- Les Associations : FEMESI, GAIA



CHIFFRES CLÉS

1200 étudiants - 450 enseignants
Stages proposés par an : Bachelor 1 : 2 mois ; Bachelor 2 : 3 mois ; Bachelor 3 : 4 mois ;
 Master 1 : 4 mois ; Master 2 : 5 mois
1500 partenariats - Date de création : 2017
Bâtiment de 2500 m² (Paris) - 6 campus
9 événements par an
Awards et de récompenses : Happy At School, Speak and Act
 ■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **France compétence, IACBE, EDUNIVERSAL, Qualiopi**

LES + DE L'ÉCOLE

- Des formations en ligne et en présentiel
- Formations disponibles en alternance
- Partenariat avec des universités internationales
- Plus de 1500 entreprises partenaires



INFOS PRATIQUES

18 rue du Dôme
 92100 Boulogne-Billancourt
 FRANCE

+33 (0)1 39 71 12 12
info@groupe-gema.com



INFOS RÉGION

Transports
 Train : L, U
 Métro : 9
 Bus : 126, 171, 175, 426
Tourism
www.parisinfo.com
Famous heritage
whc.unesco.org/fr/list/600
 Tour Eiffel
 Cathédrale Notre - Dame de Paris
Local sports teams
 Paris Saint Germain FC (PSG) : www.psg.fr
Sport dans la région
www.paris.fr/ou-faire-du-sport



Federation for Education in Europe
 Fédération Européenne Des Ecoles

IA School Groupe GEMA

www.intelligence-artificielle-school.com



The GEMA Group is a private higher education institution based in Boulogne-Billancourt. Their courses are offered online and in the campus. All the students can follow a traditional year with an internship, or they can complete an apprenticeship.

This group is composed of two schools: the IA School, focused on Big Data and Artificial Intelligence Management, and the ESI Business School, a business school specialized in sustainable development management.

The objective of the GEMA Group is to train students in the new challenges of the future, develop their employability, and gain recognition for their skills through the certified diplomas awarded by the IA School and the ESI Business School.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Formations et certificats proposés par l'école

Bachelor's degrees

- Bachelor's - Artificial Intelligence & Business
- Bachelor's - Green, Social & Digital Business

Master's degrees

- Master's - Artificial Intelligence & Management
- Master's - Green, Social & Digital Management



TEACHING LANGUAGES

French/TOEIC/TOEFL/IELTS/Language certificate from the Franco-british Chamber of Commerce



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- Pedagogical Exchanges



CAMPUS LIFE

- BDE, BDS (Sports), BDD (Sustainable Development)
- Associations: FEMESI, GAIA



KEY FIGURES

1200 students - 450 teachers
Internships offered per year: Bachelor's 2 : 3 months; Bachelor's 3 : 4 months; Master's 1 : 4 months; Master's 2 : 5 months
1500 Partnerships - Date of creation: 2017
Size of building 2500 m² (Paris) - 6 campuses
9 internships per year
Awards and prizes : Happy At School, Speak and Act
 ■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **France compétence, IACBE, EDUNIVERSAL, Qualiopi**



PRACTICAL INFOS

18 rue du Dôme
 92100 Boulogne-Billancourt
 FRANCE

+33 (0)1 39 71 12 12
info@groupe-gema.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports

Train: L, U
 Underground: 9
 Bus: 126, 171, 175, 426

Tourism

www.parisinfo.com
Famous heritage
whc.unesco.org/fr/list/600/
 Eiffel Tower
 Cathedral of Notre-Dame de Paris

Local sports teams

Paris Saint Germain FC (PSG) : www.psg.fr
Sport in the region
www.paris.fr/ou-faire-du-sport

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Online and on campus training
- Training courses available in sandwich training
- Partnerships with international universities
- More than 200 partner companies

